
WARRANTY / GARANTIE

DALS offers a 5 year warranty from the date of purchase which covers repairs or replacements of defective parts of the housing, optics, and electronics.

To contact DALS customer service call 1 877 430 1818 or send an e-mail to info@dals.com. 

DALS offre une garantie de 5 ans à partir de la date d’achat qui couvre la réparation ou le remplacement des pièces du boîtier, des pièces optiques et électroniques défectueuses.
Pour contacter le service à la clientèle de DALS, composez le 1 877 430 1818 ou par courriel à info@dals.com.  
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Please dispose of batteries in accordance with local regulations governing the disposal of hazardous materials. It is important not to incinerate 

batteries, as improper disposal can be harmful to the environment and human health. Contact your local waste management or recycling center for 

guidance on proper disposal methods.

Veuillez vous débarrasser des piles conformément aux règlements locaux régissant l'élimination des matières dangereuses. Il est important de ne 
pas incinérer les piles, car une élimination incorrecte peut être nocive pour l'environnement et la santé humaine. Contactez votre centre de gestion 
des déchets locaux ou votre centre de recyclage pour des conseils sur les méthodes appropriées d'élimination.
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  DIMMABLE
INTENSITÉ RÉGLABLE *

MODEL
MODÈLE

KELVINLUMENS CRI
INPUT

ENTRÉE
WATTS

RTL-3C 2200K, 2700K, 3000K220 lm 80 5V DC1A2 W

ICES-005
NMB-005WET LOCATION

EMPLACEMENT MOUILLÉ

ITEMS INCLUDED IN THE BOX / ARTICLES INCLUS DANS LA BOÎTE

21

21 1x Power cable (USB-A to USB-C)
1x Câble d’alimentation (USB-A à USB-C)

1x LED Rechargeable table lamp

1x Lampe de table à DEL, rechargeable
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FEATURES / FONCTIONNALITÉS

ON/OFF: Tap the button to turn the light on or off.

FLASHING ORANGE: The fixture needs charging.

FLASHING GREEN: The fixture is charging.

STEADY GREEN: Charging is complete. 

TO DIM THE LIGHT: Keep your finger on the button.

TO ADJUST THE COLOR TEMPERATURE OF THE LIGHT: Double-tap the button until it 

turns blue. Press once to switch between 2200K, 2700K, and 3000K.

MARCHE/ARRÊT : Appuyer sur le bouton pour allumer ou éteindre la lumière.

ORANGE CLIGNOTANT : Le luminaire a besoin d’être rechargé.

VERT CLIGNOTANT : Le luminaire est en cours de chargement.

VERT FIXE : Le chargement est terminé.

POUR AJUSTER L’INTENSITÉ DE L’ÉCLAIRAGE : Garder votre doigt sur le bouton. 

POUR RÉGLER LA TEMPÉRATURE DE COULEUR DE L’ÉCLAIRAGE : Appuyer deux fois 
sur le bouton et il devient bleu. Peser une fois pour basculer entre 2200K, 2700K 
et 3000K. 
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To charge the fixture, use the power cable.

Pour recharger le luminaire, utiliser le câble d’alimentation.

AVANT DE DÉBUTER L’INSTALLATION, COUPER L’ALIMENTATION DU FIL DU SECTEUR À L’AIDE DU DISJONCTEUR.

AVANT DE COMMENCER

BEFORE STARTING INSTALLATION, SHUT THE LINE FEED POWER OFF USING THE CIRCUIT BREAKER.

BEFORE YOU START

Installation guide
Guide d'installation

Instructions pertaining to a risk of fire, electric shock or injury to persons. Installation must be done according to local electrical codes. Installation should 

be done by a certified electrician.

This class B digital apparatus complies with Canadian ICES-005. This digital apparatus does not exceed the Class B limits for radio-noise emissions from 

digital apparatus as set out in the Radio Interference Regulations of the Canadian Department of Communications.

Ces instructions se rapportent à un risque d’incendie, de chocs électriques ou de blessures corporelles. L'installation doit être éffectuée conformément 
aux codes électriques locaux. L'installation devrait être effectuée par un électricien qualifié.
Cet appareil numérique de classe B est conforme à la norme canadienne NMB-005. Cet appareil numérique ne dépasse pas les limites applicables aux 
équipements de classe B en termes d'émissions de bruit radioélectrique, telles que définies par la Règlement sur le brouillage radioélectrique établi par le 
Ministère des Communications du Canada.
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